

## Saisonstart mit durchwachsenem Wetter

Geschrieben von: uli hertkorn

Dienstag, den 28. März 2023 um 11:09 Uhr

---

Am vergangenen Wochenende starteten einige unserer Athleten in die Freiluftsaison. Pünktlich zum Wettkampfstart öffnete der Himmel über Radolfzell beim ersten Freiluftwettkampf der Werfer die Schleusen und der böige Wind tat sein Übriges dazu, die Athleten, Kampfrichter und Betreuer auf eine harte Probe zu stellen. Der rutschige Belag, nasse Ringe und eine fehlende Überdachung im Stadion machten den Athleten das Leben schwer. Erst am Nachmittag wurde es trockener und ein toller Regenbogen erstrahlte schließlich versöhnlich über dem Unterseestadion. Trotz der schlechten Witterung konnten unsere Athleten aber gute Leistungen erzielen.

Bei der weibl. Jugend W 14 warf Juli Mauch den 200 gr. Ball auf 48,00 m und belegte den 1. Platz was auch gleichzeitig einen neuen Vereinsrekord bedeutete. Im Speerwurf flog der Speer auf 28,98, was ebenfalls den 1. Platz bedeutete.

Nach einer Pause von über 20 Jahren versuchten Christine Ohnmacht und Susan Langenfeld was an Technik und Kraft noch vorhanden ist. Im Kugelstoßender W 40 landete die 4 kg schwere Kugel bei Christine Ohnmacht bei 9,23 Meter, was auch gleichzeitig der 1. Platz war, bei Susan Langenfeld konnte mit 7,60 Meter den zweiten Platz belegen.

Im Diskuswurf drehten sie den Spies um und hier siegte Susan Langenfeld mit 25,42 Meter vor Christine Ohnmacht mit 22,66 Meter. Das Speerwerfen gewann wieder Christine Ohnmacht mit 28,02 Meter vor Susan Langenfeld mit 24,75 Meter.

In Freiburg starteten beim Halbmarathon Rene Denhof und er lief die Strecke in 1:24:27 Stunden

Thomas Mayer erreichte das Ziel in 2:12:38 Stunden, sowie Larissa Zimmermann und Thilo Zimmermann in 2:13:04 Stunden.

Herzlichen Glückwunsch